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2021 年度 第 4 回 理事会 

 

議  事  録 

 

 

１．日  時 ：２０２１年8月１０日（火） １８時３１分から１９時１７分 

 

２．場  所 ：北海道フットボールセンター ３Ｆ 会議室 ＷＥＢ会議 

            札幌市豊平区水車町５丁目５－４１ 

 

３．出席状況 

（１）理事総数      ３０名 

（２）理事定足数     １６名 

（３）理事出席総数    ２２名 

 

（４）出席理事（３名）  

吉田 一彦、越山 賢一、石井  肇 

 

（５）ＷＥＢ会議システムによる出席理事（１９名） 

   中山 明彦、鷲津 裕美、上田 充士、八島 隆志、荒   忍、佐賀 主昌、小野寺隆彦、 

   北原 次郎、大岩真由美、茎津  都、今枝 映人、真保   温、大橋   穣、安藤 亮一、 

   岩田  薫、佐藤 裕幸、船田   清、奥村 英俊、小島   実 

 

（６）欠席理事（８名） 

柳元 良文、中川 綾子、吉田 昌一、柴田 靖士、山岸 健人、八城 雅彦、中田 孝一、 

本山 哲司 

 

（７）ＷＥＢ会議による出席監事（１名） 

   工藤 彰一、 

 

（８）欠席監事（２名） 

   永浦 政司、吉川 賀恵 

記録：安芸瑞穂事務総長 

 

４．議  事 

 

＜決議事項＞ 第１号議案  2020年度JFA一括補助金再交付申請対象事業の件 

 

＜報告事項＞ 第１号報告  第1回 常務理事会報告の件 

第２号報告  評議員選任による特任理事退任の件 

第３号報告   業務執行理事の業務執行状況の件 

 

（１）定足数確認・議長選出 

   安芸事務総長より、本会議はＷＥＢ会議システムにより開催され、出席者の音声が即時に他の出席者

に伝わり、出席者が一堂に会するのと同等に適時的確な意思表明が互いにできる状態であることが確

認された。 



 2 

理事総数３０名中出席理事２２名、欠席理事8名。定足数１６名により、定款第３８条に基づき、本

会議は有効に成立していることが報告された。 

続いて、定款第３７条に基づき吉田会長が議長となることを告げた。 

 

（２）議事録署名人・書記の選出 

   安芸事務総長より、定款第３９条の規定により、本会議に出席した会長及び監事を議事録署名人に指

名した。書記は安芸事務総長が務める。 

 

   議事録署名人     会長 吉田 一彦 

              監事 工藤 彰一 

 

（３）議決事項 

第１号議案  2020年度JFA一括補助金再交付申請対象事業の件・・・越山財務委員長 

2020年度コロナ感染症拡大のため使用しなかった JFA補助金 17,229,768円を JFAへ返納したが、 

2021年度は、コロナ禍の影響で延期となった事業や離れた登録者を取り戻すための事業など、 

通常と異なる取り組みを実施する可能性があることから、返納した補助金を財源に新規事業に活 

用できることになった。申請を受け付けたところ、各種委員会及び加盟団体から12事業の申 

請がある。去る8月3日に第3回財務委員会で協議し、理事会へは 10事業報告となる。 

なお医学委員会から申請の2事業については事前に JFAへ確認したところ本補助金交付趣旨・ 

目的に沿わない事業のため、対象外になったことを報告。 

また、今回の募集では再交付申請総額に達しなかったため今後も引き続き再交付申請を受け付 

し、最終申請締め切りは、10月末。再募集のご案内は、加盟団体及び各種委員会へ改めてす 

る。今後の決議方法については、今回と同様に財務委員会から理事会へとご報告となる。 

なお、JFAと確認し申請手続きを進めるが、申請後、不承認となる場合もあり、その場合は各事 

業の対応を改めて理事会にお諮りする。以上の通り説明を行った。 

 

質疑なく、出席理事に賛否を諮ったところ、理事全員の賛成を得て原案のとおり可決した。 

 

育成事業1、普及事業 6、強化事業2、競技会事業 1 

申請総額 4,538,000円 

 

申請事業一覧 

№ 申請地区 申請額 区分 事業名 

1 旭川地区 90,000円 育成 トレセンU10道北地区,旭川地区キッズサッカー教室（U6サッカー教室） 

2 旭川地区 30,000円 普及 旭川地区3種委員会広報活動 

3 道学生連盟 500,000円 強化 大学ウインターリーグ 

4 技術委員会 250,000円 強化 北海道トレセン女子U-15分散ブロックトレセン 

5 キッズ委員会 180,000円 普及 キッズチーフインストラクター伝達講習 

6 女子委員会 130,000円 普及 普及促進事業（女子チーム一覧の増刷） 

7 事務局 800,000円 普及 主催事業ライブ配信 

8 空知地区 200,000円 競技会 空知U-17サッカーフェスティバル 

9 道シニア連盟 1,900,000円 普及 金田喜稔の大人のサッカークリニック【北海道】 

10 道ビーチ連盟 458,000円 普及 ビーチサッカ-クリニック 

 

＜報告事項＞ 

 

第１号報告  第1回 常務理事会報告の件・・・石井専務理事 

前回、第3回理事会で、空知地区真保理事と室蘭地区安藤理事から質問された、前戸村副会長退 
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任による空席となった副会長枠について、7月5日(月)に第1回常務理事会を開催し、検討した。 

議事録は配信済みにつき、要点が報告された。 

 

■2021年度内の補充について、今すぐ必要ないという結論に至った。 

 ・現在の4人体制で活動が困難ではないため、任期途中の補充は不要ではないか 

■副会長の地区協会枠をどうするかは、設置に否定的であった。 

 ・地区協会枠とするかは人物本位で選ばれるべき 

 ・当協会が地区協会の意見を吸い上げることができる組織であれば必要なく、現在は意思疎通 

が滞りなく行われているようになっている 

など、出席者から意見が出されたこと報告した。 

 

第２号報告  評議員選任による特任理事退任の件・・・石井専務理事 

  2021年6月26日定時評議員会において当協会評議員に選任され、任期途中だが、特任理事を 

退任することになったと報告がある。 

 

     北海道チャレンジドサッカー連盟 理事長 牧野 克明 氏 

 

第３号報告 業務執行理事の業務執行状況報告の件 

報告の後、出席理事より質疑・意見等がなく、これを了承した。 

 

 

審議及び報告がすべて終わった後、出席理事に発言を求めたところ、下記の報告があった。 

 

(吉田会長) 

 今後も JFA一括補助金再交付申請を受け付けるため、申請があれば申請期限の 10月まで毎月理事会の開

催が必要となり、毎月15日頃を予定している。 

 日本代表戦及び東京オリンピック札幌開催が無事終了したことを報告させて頂き、さらに、ご協力頂いた

ことにお礼を申し上げたい。現在決算を進めているが、黒字となる予想。運営の成功に顕著な貢献があった

ベニューや本部スタッフの労に報いるため、黒字の一部を使用したい。この件については今後改めてご提案

させて頂く。 

 また、事務局員、伊藤 氏および、業務委託の宗像 氏の2名の紹介がされた。 

 

以上、議長は議事が全て終了した旨を告げ、１９時１７分に閉会を宣言した。 

 

尚、ＷＥＢ会議システムは終始異状なく作動した。音声は届くが画像が映らない状況がある。 

 

この議事録が正確であることを証するため、会長、監事は記名し押印する。 

 

 

２０２１年８月１０日 

  公益財団法人北海道サッカー協会 ２０２１年度 第４回理事会 

  

 

                  会    長      吉 田 一 彦      印 

 

監        事     工 藤 彰 一         印 


